

Intercédons pour le monde musulman!

Le salut est à notre Dieu qui est assis sur le trône, et à l'agneau (Ap 7.10).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des ouvriers

EST DE LA RD CONGO : les entrepreneurs somaliens se sont installés et dominent le secteur des stations-service dans une grande partie de l'est de la RDC. Ils ont un but au-delà de la fourniture du carburant : faire la *da'wah*, c'est-à-dire appeler des personnes à l'islam. Ils donnent du travail aux jeunes, les embauchant pour transporter des bidons d'essence jusqu'aux stands routiers, et entreprennent de leur enseigner les valeurs et les croyances islamiques. Prions :

- pour que le Seigneur protège les jeunes de ce pays à majorité chrétienne qui sont ainsi initiés à l'islam, et qu'ils choisissent de suivre Jésus ;
- pour ces commerçants somaliens vivant désormais dans un pays où l'Évangile est prêché ouvertement afin que Jésus se révèle à eux et les conduise vers des croyants capables de leur expliquer le Chemin ;
- pour que Dieu suscite des croyants pour intercéder et atteindre les Somaliens vivant dans les communautés des provinces du nord-est. Priez pour des opportunités de partager Jésus avec ce groupe résistant et fermé.

MALI: continuez à prier pour les églises et leurs membres dans une certaine région du centre du Mali. Récemment, les djihadistes ont revendiqué leur territoire au nom de l'islam, laissant aux croyants le choix de se tourner vers l'islam, de quitter la région, de leur payer une impôt ou de prendre les armes pour les combattre. Pour maintenir leur témoignage dans les villages, elles ont choisi à l'unanimité de payer l'impôt, imposée chaque année à tous les hommes âgés de 18 à 80 ans. Priez pour que ces fidèles aient du courage et de la provision nécessaire. Priez pour que le Seigneur contrecarre toute autre tentative de ce genre. Note un pasteur : « C'est juste le début. Si Dieu n'intervient pas miraculeusement ils vont élargir leurs présences et procéder aux même scenario. »

Index mondiale de persécution 2024: Turkménistan (29/50)* https://tinyurl.com/imptm24

Le Turkménistan, pays d'Asie centrale, compte quelque 5,7 millions d'habitants, dont 5 millions de Turkmènes, peuple autochtone. Les conquérants arabes ont apporté l'islam dans cette région au 9e siècle. Sous le régime de l'URSS (1925-1991), tout pratique religieux fut fortement restreinte. Aujourd'hui, la constitution du Turkménistan prévoit la liberté de religion, mais ceux qui n'appartiennent pas aux camps musulmans (93 %) et orthodoxes russes (6,4 %) se voient soumis à des restrictions et harcelés. Les rares groupes évangéliques et pentecôtistes sont étroitement surveillés et il leur est interdit de partager leur foi. Les clans familiaux et les communautés persécutent les membres qui quittent l'islam pour suivre le Christ, en les reniant, en boycottant leurs entreprises, voire en les assignant à domicile et en les battant. De nombreux croyants s'encouragent et croissent dans leur foi grâce aux médias et aux témoignages personnels auxquels ils ont accès, et beaucoup préfèrent se réunir en secret. La Bible est disponible en turkmène, mais elle est interdite, tout comme l'impression, l'importation et la distribution de littérature chrétienne. Prions :

- pour davantage de responsables d'église et qu'ils aient la possibilité de recevoir une formation biblique solide ;
- pour un leader d'église qui est surveillé ; « Des fonctionnaires viennent... avec des photos de membres de sa famille, de leurs voitures et de leurs plaques d'immatriculation dans le but de l'effrayer et de l'inciter à abandonner son ministère. »
- pour que les autorités ouvrent leur cœur afin de permettre une véritable liberté de culte, de reconnaître le bien qu'apportent les croyants à la société et de lever les restrictions imposées à la Parole de Dieu et à ses ouvriers.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2024, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : https://joshuaproject.net/; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : https://joshuaproject.net/pray/cards

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : <u>ivangelise.com</u>

Suggestions pour diriger un groupe de Jumaa Prayer: www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier